
Il consigliere comunale Mignani illustra le linee di una sua mozione. Il ruolo della scuola 

n flagello drogasi può combattere: idee e proposte
 
ASSISI - Mignani boccia ladroga e pro
muove le iniziative del Comune, Ma si 
spinge oltre e propone iniziative da ap
plicare al territorio assìsano. L'interven
to che il consigliere di minoranza ha 
proposto nell'ultimo consiglio comuna
le si sono sviluppate e torneranno du
rante la prossima seduta in forma di 
mozione; "Miauguro cheil sindaco ac
colga nelmodo opportuno lamiapropor 
sta-spiega iI rappresentante dell'Udc 
e mi pare che l'amministrazione è già 
sulla buona strada. Ottima la proposta 
di investire in campi lavorativi estivi 
che mettano i nostri ragazzi a contatto 
conil mondo del lavoro. Presso il cen

tro sportivo 3TTennis Clubl'iniziativa 
è partita anni fa; questo genere di pro
mozioni vanno potenziate e soprattutto 
pubblicizzate in modo adeguato. Ci so
no molteplici attività che potrebbero 
giovarsi dell'inventiva giovanile, come 
gli stadi sportivi o i giardini pubblici, 
come il Pincio". 
Insomma, tutti uniti su quella che si 
dichiara una guerra all'illegalità, ma 
nonsolo; ciòchesireclama èunritorno 
a saneregole delpassato. "I ragazzi de
vono rimparare a daredelleiagliinse
gnanti. adalzarsi quando inclasse entra 
il personale docente -argomenta france
scoMignani - questo nonpercreare un 

Droga Le proposte di Mignani 

atteggiamento austero nelmondo scola
stico, bensìper costruire un dialogo nel 
rispetto deiruoli", 

Ele proposte antidroga? Lapresenza dei 
Nasnelle scuole e i testdistribuiti gra
tuitamente dall'amministrazione a isti
tutiscolastici efamiglie. "L'amministra
zione nondeve lasciarsi spaventare dal 
costo dell'operazione - commenta il con
sigliere del gruppo Udc - la spesapo
trebbe essere affrontata grazie allaspon
sorizzazione dialcune aziende locali. co
megiàavviene permoite iniziative pre
sentinel territorio, a prescindere dalla 
specificità delsettore. Infondo il kit co
stadai13ai35eurocirca edè importan
te che ragazzi, famiglie e educatori ap
proccio inmodo diretto conproblemati
chedelicate come quelle legate ali 'utìliz

zodi stupefacenti" 
E l'esponente politico ci tienea sottoli
neare che già tanto viene fatto dalle 
scuole, a partire dai corsi di aggiorna
mento cui periodicamente viene sotto
posto il personale scolastico. Esempio 
significativo in tal senso è quello dell' 
Istituto Marco polo, chesi è fatto autore 
di progetti importanti. "Mapurtroppo 
l'educazione allaprevenzione deve ab
bassersi all'età di13anni"conclude Mi· 
gnani "questo è quanto rivelano lestati
stiche in merito all'etàdei ragazzi che 
vengono a contatto, anchernarginalmen
te, col mondo delle droghe". 

AlbertaGattucci 

Il primo cittadino risponde all'amaro appello del presidente del Giunco, Aristei 

I ragazzi disabili? Nessun problema
 
fjuerelle intorno alle aiuole assegnate a una cooperativa
 

BASTIA UMBRA' "Unospazio per i ragazzi 
disabili verrà individuato". E' la promessa 
delsindaco Lombardi, cherisponde all'ama
ro appello di Rosella Aristeì, presidente de 
"IlGiunco", associazione dei genitori di ra
gazzi disabili cheè ancheconsigliere comu
naledi opposizione. 
In qualità di presidente, l'Aristei hascritto al 
sindaco, rivolgendogli un sarcastico grazie 
"peravereliminato i ragazzi del Giunco dal 
piccolo lavoro terapeutico protetto su alcune 
aiuole del Comune, La giunta ha pensato 
bene, in nome di unasolidarietà tuttasua,di 
sottrarre ogni piccolo angolo di arredo urba
noai tre ragazzi che, conl'aiuto deivolonta
ri, si stavano impegnando in una esperienza 
lavorativa cheha consentito agli stessi di su
perare problemi non imputabili a loro, Lei, 
sindaco, nonharitenuto opportuno nemme
norispondere allanostra lettera,né comuni
carci che tutte le aiuole del Comune erano 
state assegnate ad una cooperativa. Ha fatto 

Aiuola Polemiche roventi 

anche sparire le fioriere ed i fiori da poco 
piantati eamorevolmente curati tuttol'inver
no". 

Giovani 
cantanti 
in vetrina 

ASSISI - Lassocazìone culturale 
"Armonie" presenta stasera la pri
ma edizione del conC(}TSO "Voci 
perAssisi". Larassegna è rivolta 
a giovani cantanti conrepertorio 
a scelta. I partecipanti, suddivisi 
inire categorie, presenteranno al 
pubblico due brani, per la fase 
eliminatoria elafinale, Le selezio
ni sono stasera nella sala degli 
Sposi di palazzo Val1emani, sede 
della Pinacoteca. Alle 21 i concor
renti finalisti siesibiranno davan
ti alpubblico e saranno giudicati 
perdoti tecniche, personalità arti
stica e difficoltà del brano. L'in
gresso è gratuito. 

Torchiagina Si chiude la rassegna 

Ecologia ed ecumenismo 
nelnome di Francesco 

ASSISI - Siconclude oggi la rassegna ecologica "Cun tude le creature" 
nel castello di 'Iorehìagina. I.:iniziativa, organizzata da "Mandir della 
pace", Assisi farpeace tv e l'associazione Alveare, haproposto pertre 
giorni dibattiti, tavole rotonde, cineforum e unarassegna di arti visive 
[pittura, scultura, fotografial dal titolo "Arte e natura, strumenti di 
consapevolezza". 
I! tutto conl'obiettivo diriscoprire il messaggio spirituale di Francesco 
riguardo l'ambiente e glianimali e il suovalore nella promozione della 
cultura di pace, nello spirito della "Regola non bollata", scritta dal 
Poverello nel 1221. II programma affronta molteplici temi; mentre 
venerdì si è tenuto il convegno sull'ecologia del corpo, dell'anima e 
dell'ambiente, ieriè stata la volta di vegetarismo e animalismo, con 
dibattiti a cuihanno partecipato siale associazioni animaliste come la 
Lav che leassociazioni cacciatori. Oggi l'incontro è all'insegna dell'ecu
menismo; dottirappresentanti delle maggiori religioni parleranno della 
fede neirispettivi culti, all'insegna della tolleranza. 

V.A. 

"la polemica serve ad avere visibilità", com
menta dalcanto suoil sindaco Lombardi alla 
richiesta diridare lefioriere inoltrata dall'Ari
stei, per metterle a disposizione deiragazzi e 
deicittadini di Bastia. 
"L'affidamento allacooperativa nonè un ca
prìccìo- diceil sindaco - è un'iniziativa pro
grammata cheserve a daredecoro allacittà. 
Uno spazio per i giovani disabili verrà co
munque messo a disposizione. L'Aristei esa
spera la questione. Quello che ci interessa 
sono i problemi dei ragazzi. nonil suoprata
gonisrno" 
Intanto, l'Aristei ha inoltrato sulla questione 
un'interrogazione cheverràdiscussa inconsi
glio comunale. Siparlerà anche delle 5 aiuo
le in zona XXV Aprile, realizzate con i sassi 
presi dalfiume dairagazzi delGiunco earre
daleconpiante stagionali e permanenti, "ma 
oracompletamente abbandonate - conclude 
laAristei - consperpero didenaro pubblico'. 

Valentina Antonelli 

unsegrekIrio PeINro.ssi ditnosIm di11011 sapere" 
Frana di Torgiovannetto
 
Il sindaco replica ai Ds
 

ASSISI (v.a.} - "Hsegretario DsPettirossi nonè informato, cerca di 
attaccare facendo il solito buco nell'acqua e lasolita magra figura", 
nComune replica al segretario Ds, chehachiesto risposte definiti
vesulla questione frana, Risposte che, diceil primo cittadino, già 
ci sono; in primo luogo, "loinformiamo che, grazie all'opera di 
sindaco e Comune, sostenuta da Regione e Provincia, sono stati 
ottenuti dalla Protezione civile 2,5milioni dieuro; invece diparla
re, Pettirossi poteva darsi da fare". Sulla questione del comitato 
interistituzionale di cuifaparte, Ricci ricorda di aver "già portato 
in quella sede la necessità di una riapertura controllata, con i 
semafori sulla provinciale. laverifica del muro esistente e leeven
tuali altre piccole opere di messa in sicurezza", e lo rifarà al 
prossimo comitato, annunciando che si sta già andando in tale 
direzione. Il sindaco si dichiara disponibile, se gli si daranno i 
poteri. a firmare o controfirmare l'ordinanza diriapertura. 

Santa Maria degli Angeli Le novità 

Lavori a raffica: curiosità 
ma affiorano i primi disagi 

Particolare Curiosità per la posa della panchina 

ASSISI - Venerdì uno stuolo di angelani si è concentrato intorno alla 
nuova panchina installata nella piazza di Santa Maria degli Angeli. I 
movimenti piùimportanti però inviaPatrono cl 'Italia, dove sono iniziati i 
lavori per la realizzazione del sottopassaggio ferroviario. Jl segno più 
evidente della novità è lafila diauto provocata dalsemaforo temporaneo. 

L'Idvcritica 
Lombardi 
e la giunta 

BASTIA UMBRA· Sindaco egiun
taassenti daifesteggiamenti del2 
giugno, questa è l'accusa dell'Idv 
di Bastia Umbra. "Un messaggio 
scritto su un manifesto non è di 
certo sufficiente, néadeguato alla 
partecipazione cheinvece richie
derebbe lafesta della Repubblica 
-commenta Pietro Caimmi, segre
tario dell'Italia deiValori di Bastia 
Umbra - ieri si è avuta solo l'imo 
pressione diessersi svegliati inun 
banale giorno lavorativo. Noi ci 
siamo invece uniti con orgoglio 
all'unica festa nazionale cherap
presenta chi veramente si sente 
cittadino diquesta Repubblica". 
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PARTNER RICOH 

anni insieme a Voi
 
Ve.enD 8 .1....0 saremo lieti di ospitarvi presso la nostra sede di Gubbio 
per la presentazione dei nuovi prodotti multifunzione digitale a colori Ricoh. 

Riceverete inoltre un simpatico omaggio. 


